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内容提要 

北京安贞医院心外科副主任医师曾文：我想你也知道供体多数是怎么来的，我想你

也心知肚明，所以咱也不明讲了，…… 

（此录音下载：MP3 ) 

调查录音 

调查员：曾大夫您好， 

曾文：喂，哪位？ 

调查员：我从朋友那得到你的电话，我可以向你咨询一下关于心脏移植的问题吗？ 

曾文：啊，你说吧， 

调查员：是这样的，假如有病人要在你那做心脏移植的手术，你现在还做吗？ 

曾文：我现在还做， 

调查员：还做啊， 

家属最关心的就是移植的成功，我就想问你一下，除了取决于当事人就是家人，他

本身个人的身体素质以外，那个供体是不是也是很重要的一个因素啊？ 

曾文：对啊， 

调查员：如果家人来做的话，有没有可能了解供体的健康状况啊？ 

曾文：都是健康的，我们的供体事先都有这方面的检查， 

调查员：噢，那会有检查，那也会有指标，会不会有一个详细的，就是说指标的数

据，一个详细的表，给我们看看那个指标是什么样子？会不会让我们看到？ 

曾文：不会有， 

调查员：会有？ 

曾文：不会有， 

调查员：不会有，噢，那…… 



曾文：我想你也知道供体多数是怎么来的，我想你也心知肚明，所以咱也不明讲

了，所以哪，不可能有这些东西。 

调查员：我知道，我大概也问过，因为我们家里也有法院的，就是很多都是那

个…… 

曾文：啊，啊，啊 

调查员：监狱里面的，是吧？ 

调查员：是法轮功的供体 ……，那你看，你能给我保证这个吗？ 

曾文：啊，咱们不聊了，再见。 


